

BIG ISSUE

Polsek Waled Sambaingdan Menjaga Kamtibmas

Panji R - CIREBON.BIGISSUE.ID

Jul 18, 2023 - 18:31



CIREBON - Jaga Kondusifitas Jelang Pilkadaes Personil Polsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar, Silaturahmi Ke Bakal Calon Kades Desa Cikulak Kec. Waled Kab. Cirebon.

Pelaksanaan Pilkadaes akan digelar beberapa bulan lagi, untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif jelang pelaksanaan Pilkadaes, Kapolsek waled

beserta Ps Kanit Samapta dan Ps Kanit Propam melaksanakan silaturahmi kepada bakal calon Kepala Desa sdr. Tajudin di kediamannya di Desa Cikulak Kec. Waled Kab. Cirebon,

Selasa (18/07/23).

Kapolsek Waled Polresta Cirebon AKP KENTAR BUDI SEDIYONO SH dan Ps Kanit Samapta Aiptu Johandi serta Ps Kanit Propam Bripka Anjar Pamungkas SH melaksanakan sambang sekaligus silaturahmi di rumah bakal calon Kepala Desa Cikulak sdr. Tajudin warga Desa Cikulak kec. Waled kab Cirebon untuk menciptakan situasi tetap kondusif diharapkan antar Balon tetap guyub dan rukun. Kapolsek Waled juga bermaksud untuk menggandeng semua bakal calon tersebut agar adil dan bersih dalam melaksanakan pesta demokrasi di tingkat desa.

Dalam kegiatan ini Kapolsek Waled mengatakan, kedatangan kami ini untuk memberikan dukungan moril semoga Pilkades Serentak Kecamatan Waled Kabupaten Cirebon di tahun 2024 yang di laksanakan kedepan bisa berjalan aman, damai dan bermartabat.

Jangan sampai Pilkades memutus silaturahmi, jangan sampai mengintimidasi orang hanya gara-gara beda karena pilihan, karena mencalonkan Kepala Desa niatnya baik maka jangan sampai ada niatan niatan yang tidak baik gunakanlah cara-cara sesuai ketentuan yang ada," ucap Kapolsek Waled

Kapolresta Cirebon KOMBES POL. ARIF BUDIMAN, S.I.K, M.H, Melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar AKP KENTAR BUDI SEDIYONO SH selalu memerintahkan Para Kanit dan anggotanya terutama Bhabinkamtibmas desanya agar selalu monitoring wilayahnya yang akan melaksanakan Pilkades serentak, dan wilayah hukumnya tetap aman dan kondusif.